Revision can Hustado Eelee Geray, Lagor, Fi queroseREPUBLICA DE CHILE
GOBIERNO INTERIOR
GOBERNACION PROV. TALCA

Revision can Hustado Eelee Geray, Lagor, Fi queroseCanada f. F. Gruzucia, Auderi San
Francis Gobieros Hugo Orto ge
Recion pedendorios Heixe Lace
E. ostoge.

TALCA, 12 de Junio de 1990.-

SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DON PATRICIO AYLWIN AZOCAR SANTIAGO.-

ESTIMADO PRESIDENTE;

Como es de su conocimiento, nuestra querida Provincia de Talca atraviesa por una profunda depresión tanto en el aspecto puramente económico, como en lo que toca a lo social, educacional y cultural.

Los datos son demasiado conocidos, figuran en todos los diagnósticos que las Instituciones, tanto públicas como privadas han realizado sobre nuestra realidad regional o provincial, y que ya son de dominio público. Sabemos que tenemos la más alta tasa de cesantía nacional, que el déficit de viviendas es abrumador, que figuramos en el penúltimo lugar en cuanto a rendimiento educacional, sostenido a través de los últimos años. A lo anterior se agrega el lalto nivel de endeudamiento del sector productivo agrícola, como también en el sector empresarial.

La ciudad presenta un aspecto deprimente, con viejas construcciones y un porcentaje demasiado alto de calles sin pavimentar.

Las poblaciones marginales viven en el barro. Hay demasiados lunares de pobreza como son las poblaciones El Esfuerzo, San Miguel, Hermanos Carrera, etc.

La visión de esta realidad ha movido a muchos a constituir organizaciones como Juntas de Adelanto, con el fin de realizar estudios que permitan salir del atraso. Otros ponen su empeño en empresas míticas, como es el Paso Pehuenche, o el Regadío de Pencahue.

En el sector rural las comunidades como Maule y San Rafael viven agobia das por la falta de trabajo, la carencia de alcantarillado y de agua potable; en muchas han aparecido brotes de sarna, pediculosis y enfermedades infantiles.

Esta realidad tiene efectos sicológicos negativos. Existe pesimismo, falta de solidaridad, incumplimiento de los deberes, fuerte evasión tributaria difícil de detectar, y falta de moralidad en muchos aspectos de la vida ciudadana, en todos los niveles sociales. Abundan los que engañan con la necesidad de la vivienda o del negocio fraudulento y fácil.

La última campaña electoral suscitó una enorme esperanza de cambio y de renovación tanto en lo material como espiritual.

La Provincia de Talca, además del especial afecto que tiene por usted, tiene una enorme confianza en su gestión de gobierno como la única posibilidad de superar sus problemas.

Gtdogaran

Este afecto y lealtad a su persona por más de 20 años se expresó nuevamente en la elección presidencial última del 14 de Diciembre en que la provincia se volcó en un 62% en su favor y del cambio a la Democracia que usted representa.

Es por los antecedentes anteriores que creo que existe un compromiso con Talca. Pienso que todos le debemos mucho a esta ciudad, que como lo dice su escudo, ha sido siempre, y con nosotros particularmente, "muy noble y muy leal".

Tenemos la oportunidad de hacer algo por Talca, por su gente y por su futuro. Creo que el Ejecutivo debe asumir un papel en estos profundos deseos de superar las amarras del subdesarrollo. Pienso que es posible que se inicie y se desarrolle una acción en algún grado preferente por parte del Ejecutivo hacia Talca, dado su condición de atraso objetivo en todos los órdenes. Esta inclinación del Presidente hacia un trato especial en algunas materias fiscales podría concretarse en un Plan de Desarrollo para Talca, a cargo de un equipo multisectorial, que se ocuparía de realizar los estudios y proposiciones para su ejecución. Sin embargo, este equipo debe tener un carácter predominantemente Ejecutivo, dado que la gran mayoría de los estudios ya se encuentran realizados, y la población está ansiosa por ver acciones reales.

Se trataría de un equipo relativamente pequeño constituído por funcionarios públicos, como Jefes de Vialidad, <u>de Serv</u>iu, <u>de Serplac, de Edu-</u> cación, y por personeros representativos de la actividad privada con caracter complementario.

La Población de Talca necesita un gran gesto de parte del Gobierno, y especialmente de parte del Presidente de la República, que le permita cobrar nuevos impulsos y lo encaucen en una tarea común.

Un Plan de Desarrollo para la Provincia de Talca significaría quizás más en el aspecto moral, que en el estrictamente económico o presupuestario. Pero quizás sea eso justamente lo que hay que aportar a la provincia, una tarea, una meta, una señal que indique que es importante en el concierto nacional y que realmente tiene un futuro.

Creo, estimado Presidente que la visita que usted realice a la provincia próximamente es la mejor ocasión para que sea usted quien anuncie este apoyo presidencial a una provincia que lo necesita y lo merece. Es el apoyo que necesitamos para despegar y extraer la riqueza de esta tierra generosa, que es mucha.

Con afecto y aprecio,

Su Ator y Ss

HOMERO GUTIERREZ ROMAY Gobernador Provincial

TALCA